

Fidel Castro lance un appel à maintenir vivant l'esprit de solidarité afin de préserver l'espèce humaine



La Havane, 8 mai (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a lancé un appel à maintenir vivant l'esprit de solidarité pour préserver l'espèce humaine car autrement elle serait vouée à la disparition.

Dans un article publié à l'occasion du 70e anniversaire de la Grande Guerre Patrie et intitulé « Notre droit d'être marxistes », Fidel Castro a qualifié de colossal le service qu'a rendu le peuple soviétique héroïque, faisant allusion à la victoire de l'armée rouge face au fascisme.

« Les 27 millions de soviétiques qui sont morts dans la Grande Guerre Patrie, sont morts aussi pour l'humanité et pour le droit de penser et d'être socialistes, d'être marxistes-léninistes, d'être communistes et de sortir de la préhistoire » a souligné Fidel Castro.

Le leader révolutionnaire cubain a ajouté que l'alliance solide entre les peuples de la Fédération de Russie est possible aujourd'hui et il a signalé qu'il s'agit de l'État dont le progrès économique est le plus rapide dans le monde.

À ce propos, Fidel Castro a ajouté que nos deux pays avec leur coopération étroite, leur science avancée et avec leurs armées puissantes et leurs soldats courageux constituent un bouclier puissant de la paix et de la sécurité mondiales.

Dans son article, le leader historique de la Révolution Cubaine appelle également les hommes de science à augmenter les possibilités de survie de l'espèce humaine, qui est déjà menacée par la pénurie d'eau et d'aliments pour des milliards de personnes dans un bref laps de temps. Il a mis l'accent sur le fait qu'en 2050 il y aura 10 milliards d'habitants sur la planète, selon des calculs conservateurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55343-fidel-castro-lance-un-appel-a-maintenir-vivant-lesprit-de-solidarite-afin-de-preserver-lespece-humaine>



Radio Habana Cuba